



Fundación
REPSOL

c/ Velázquez 166
28002 Madrid
Telf. 91 348 9079
prensa@fundacion.repsol.org



Madrid, 14 de julio de 2009
Nº de páginas: 2

Con el proyecto ¡muévete y respeta!

LA FUNDACIÓN REPSOL Y EL AYUNTAMIENTO DE MÓSTOLES PROMUEVEN LA CONVIVENCIA Y LA MOVILIDAD RESPONSABLES

- **El proyecto tiene como objetivo fomentar comportamientos solidarios y respetuosos que mejoren la convivencia en la ciudad.**
- **Una unidad móvil expositiva se instalará en el Parque Finca Liana, con talleres y actividades en las que participarán campamentos deportivos y colonias urbanas de la ciudad.**

El Vicepresidente de la Fundación Repsol, Enrique Locutura, y el Alcalde de Móstoles, Esteban Parro, han presentado hoy **¡muévete y respeta!**, un proyecto que tiene como objetivo transmitir e impulsar valores de respeto, responsabilidad y solidaridad entre los ciudadanos. El proyecto contempla el desarrollo de distintas acciones para promover la movilidad responsable y contribuir a crear una mejor convivencia ciudadana.

Enrique Locutura señaló que “nuestro compromiso va más allá de lo meramente empresarial y, a través de la Fundación, queremos mostrar otra forma distinta de relacionarnos, primando la responsabilidad y fomentando aún más los valores de buen vecino. Este proyecto, enfocado a las personas y a la convivencia ciudadana, está muy vinculado a las principales líneas de actuación de la Fundación, que hace referencia a valores no sólo de responsabilidad sino también de convivencia y concienciación ciudadana”.

En su intervención, el Vicepresidente de la Fundación Repsol destacó la colaboración y la gran sintonía con el Ayuntamiento de Móstoles en la ejecución de este proyecto ciudadano, que hacemos “sin ánimo de normativizar las conductas, pero con la firme intención de colaborar con el Ayuntamiento en el objetivo de que Móstoles siga siendo una de las ciudades más amables, responsables y solidarias de la Comunidad de Madrid.



Con este proyecto se quiere mostrar al ciudadano las ventajas de actuar de manera respetuosa con los demás y con su ciudad, mejorando los niveles de convivencia en cualquier situación ya sea como peatón, conductor, usuario de transporte público o ciclista.

“Ciudadano R”

El icono y vehículo para transmitir de forma clara y directa los valores de responsabilidad, solidaridad y respeto es el “Ciudadano R”, un ciudadano respetuoso, solidario, responsable y amable, que reafirma los valores de convivencia social y que, con sus pequeñas acciones diarias, hace de la ciudad un lugar mejor para vivir y disfrutar.

La campaña está especialmente dirigida a los más pequeños, que podrán disfrutar de talleres con juegos y una zona interactiva. Para ello, se ha instalado una unidad móvil expositiva en el Parque Finca Liana, hasta el día 30 de julio, con horarios de 9 a 20.30 de lunes a viernes y de 10.30 a 21 horas los fines de semana.

Los niños, a la vez que se divierten y juegan, podrán aprender hábitos y actitudes responsables y valores de respeto y compromiso con su ciudad. Los talleres que se imparten son *Circulo por mi ciudad*, donde se les plantea una actividad que les hace reflexionar sobre la creación de valores positivos y *Compromiso responsable*, una zona interactiva con pantallas táctiles con juegos que tratan sobre comportamientos responsables en la ciudad. En el exterior hay una gymkana, *El gran juego de la movilidad*, dirigido a transmitir valores sobre la movilidad responsable y promover la cooperación y el trabajo en grupo.

Durante los días laborables y, en horario de mañana, en colaboración con la Concejalía de Deportes y la de Educación y Cultura, se han programado las visitas de campamentos deportivos y colonias urbanas de Móstoles.

La página web www.mueveteyrespeta.es, contiene toda la información del proyecto y de las actividades programadas. También se pueden descargar una guía, los juegos y un video explicativo.